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Pierre de Construction Spirituelle N°25 

 

 
   
« Mais quand ce qui est parfait sera venu, ce qui est partiel disparaitra. I Corinthiens 13 :10»  

 

Ecoutez ce que le prophète de Dieu a dit à ce sujet : 

Alors, toutes ces petites choses : de sautiller comme un enfant, d’essayer de parler en 

langues, et toutes ces autres choses ; quand ce qui est parfait… Et nous avons aujourd’hui, 

grâce à l’aide de Dieu, l’interprétation parfaite de la Parole, avec une confirmation 

Divine ! Alors, ce qui est partiel disparaît. “Lorsque j’étais un enfant, je parlais comme un 

enfant, je pensais comme un enfant ; mais lorsque je suis devenu un homme, j’ai fait 

disparaître ce qui était de l’enfant.” (I Cor. 13 :11). Amen.  

S’il vous plaît, veuillez expliquer I Corinthiens 13 :8-12. Maintenant que la Parole 

parfaite a été restituée à l’Église, ces versets sont-ils accomplis ? 

Je pense que je viens de parler de ça, n’est-ce pas ? “Et quand ce qui est parfait sera 

venu, ce qui est partiel disparaîtra.” Paul a dit : “Quand je parlerais les langues des hommes et 

des anges, et que je ferais toutes ces choses… Mais quand ce qui est parfait sera venu.” Or, y 

a-t-il quelque chose qui soit parfait, à part Dieu ? Non monsieur ! Dieu est-Il ce qui est 

parfait ? Au commencement était la Parole et la Parole était avec Dieu, et la Parole était 

Dieu (Jean 1 :1). La Parole est toujours Dieu. Voyez ? Très bien. Quand ce qui est parfait 

est venu, ce qui est partiel disparaît. [1] 

Le saisissez-vous ? Amen. Car Dieu a dit : "Je Le restaurerai." Il va Le restaurer. 

Comment ? Quatre messagers de la mort L’ont mis à mort ; et quatre messagers de la Vie Le 

restaureront. Qui était le premier ? Martin Luther, la justification. Qui était le second ? 

John Wesley, la sanctification. Quel était le troisième ? La Pentecôte avec la restauration 

des dons, le Saint-Esprit, le baptême du Saint-Esprit. Quel était le quatrième ? La Parole. 

Quoi ? La Parole ! [2] 

Remarquez, ici, la Vie qui était dans la balle ; dans la tige, dans l’aigrette, dans la 

balle, tout ça se rassemble dans la Semence. Et la Vie qui était dans la tige a servi, l’une a 

servi à former l’autre. La justification a ouvert la voie à la sanctification. La 

sanctification a ouvert la voie au baptême du Saint-Esprit. Le baptême du Saint-Esprit a 

ouvert la voie au Saint-Esprit Lui-même, pour qu’Il descende dans Sa perfection, en 

ramenant la Parole de nouveau, pour pouvoir Se manifester. [3] 

Mais Quand Ce Qui Est Parfait Sera Venu… 
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"Là où il y a des langues, elles cesseront. Là où il y a la connaissance, elle 

disparaîtra." Là où il y a la foi, cela prendra fin, et toutes ces choses qu’on a ici. "Mais quand 

ce qui est parfait sera venu, c'est-à-dire l'amour (I Jean 4 : 7-8,16), cela ne passera jamais." 

C'est vrai, l'amour de Christ. [4] 

Mais frère, si vous parlez en langues, et vous continuez à mener la vie que vous viviez 

autrefois, alors il y a quelque chose qui ne va pas avec votre expérience. Si la seule chose sur 

laquelle vous vous appuyez c'est le parler en langues, n'en faites pas l'essai. Vous allez entrer 

dans les chutes, et ce bateau ne résistera jamais à cela. 

Là où il y a des langues, elles cesseront. Là où il y a des prophéties, elles prendront 

fin. Mais quand ce qui est parfait sera venu ... Oh, cet amour de Dieu si riche et si pur, 

insondable et fort ... Alors, ces autres dons œuvreront en harmonie avec cela. Voyez-vous ? 

Ce sont des dons du Saint-Esprit qui vous ont été donnés, le parler en langues, la prophétie et 

quoi encore, les interprétations. C'est pour édifier l'église, pour l'édification du corps (I 

Cor. 14 :12). Mais recevez d'abord le Saint-Esprit, et cela signifie que vous constatez que 

votre vie a changé (I Cor. 12 :13). [5] 

J’aimerais que tous les membres de mon église parlent en langues. J’aimerais qu’ils 

fassent ça, et je crois que si vous le demandez à Dieu, Dieu vous l’accordera. Mais laissez-

moi je vais vous dire une chose : je connais une beaucoup de gens qui parlent en langues 

et qui n’ont pas le Saint-Esprit. Et il n’y a aucun ministre qui soit sincère avec lui-même et 

avec son assemblée qui ne dira pas la même chose à son assemblée. Le diable peut imiter ça. 
Paul a dit : “Quand je parlerais les langues des hommes et des anges, quand je 

livrerais mon corps pour être brûlé en sacrifice, quand j’aurais la science de tous les 

mystères de la Parole, quand je donnerais tous mes biens aux pauvres, et toutes ces choses, 

si je n’ai pas la charité, encore là je ne suis rien. Quand j’aurais la foi jusqu’à transporter 

des montagnes, et toutes ces choses, encore là je ne suis rien.” Ensuite il a dit : “Ce qui est 
partiel disparaîtra, quand ce qui est parfait sera venu,” ou, “quand ce qui est parfait aura 

été dévoilé.” [1] 
Bon, Paul a dit cela dans I Corinthiens 13, ensuite, il a dit que : "Quand je parlerais 

les langues des hommes et des anges (ce sont les deux sortes de langues qui existent) si je n'ai 

pas l'amour, je ne suis rien. Quand j'aurais la sagesse ... "Or, il parle de ces dons ici dans le 

corps, ayant les dons sans le Donateur, l'Amour. Voyez-vous ? Quand j’aurais la sagesse et 

comprendrais toute la connaissance de Dieu, toute l'Écriture, pouvant les mettre ensemble 
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comme n’importe quel grand théologien, si je n'ai pas l'amour qui est le Saint-Esprit, je ne 

suis rien. " 

Maintenant, nous savons que le Saint-Esprit est Dieu (Jean 4 :24). Nous devons 

nous mettre d'accord sur cela. Voyez-vous ? C'est Dieu. Eh bien, Dieu est amour (I Jean 4 

:16). Voyez-vous ? Alors vous pouvez avoir n'importe lequel des dons de Dieu sans avoir 

Dieu. Dieu est amour, et Satan peut imiter n'importe lequel de ces dons. Vous voyez, il 

peut imiter presque tout parce qu'il pervertit. Le péché c'est la justice pervertie. [6] 

Maintenant, voici. Peu importe combien vous avez raison, voici une chose que nous 

manquons et qui nous échappe, mes frères. Peu importe combien j'ai raison, et combien je 

suis conforme à l'Écriture, et combien j'en connais sur la Bible de Dieu ; si je n'ai pas 

l'Esprit de Dieu, d'amour, dans mon cœur (Rom. 5 :5), pour toute la race humaine et 

tout, alors j'ai tort dès le départ.  

Donc, si je connais tous les mystères de Dieu, et que je peux les dévoiler et les 

faire tous s'aligner, et que je n'aie pas l'amour, à quoi est-ce que ça sert ? [7] 

Je ne suis rien jusqu’à ce que j’aie la charité en moi, ce qui est l’amour. L’amour 

c’est la grâce. La grâce de Dieu accomplit tout. [8] 

Alors, recevez Christ dans votre cœur ; c’est ça le vrai…  Christ et le Saint-Esprit, 

c’est la même chose. Le Saint-Esprit, Christ signifie “le Oint”. Le Saint-Esprit est cette 

Onction, et c’est vous qui êtes oint. Voyez ? C’est Christ en vous, qui vous oint. Vous 

voyez ce que je veux dire ? 

À ce moment-là, vous avez la chose qu’il faut. À ce moment-là, Il peut vous utiliser, 

pour tout ce pour quoi Il veut vous utiliser, parce que vous êtes dans le Corps et que 

vous avez accès à n’importe lequel de ces dons (I Cor. 12). Mais, vous voyez, de posséder 

l’un des dons, en étant en dehors du Corps, ça ne vous avancerait à rien. 

Ne vous fiez pas à ces choses-là. Le Saint-Esprit est un Être ; C’est Dieu, Dieu en 

vous, la Personne de Dieu, qui a enflammé votre être tout entier. Vous êtes changé ; vous 

êtes une nouvelle créature (II Cor. 5 :17). La moindre petite chose qui est mal, Il vous dira 

que c’est mal, alors arrêtez ; ne le faites pas. “Père, je ne voulais pas faire ça, pardonne-moi.” 

Voyez ? Et ça, c’est le Saint-Esprit. [9] 

 « Quand je donnerais tous mes biens pour nourrir les pauvres, ... Quand je livrerais 

mon corps pour être brûlé, si je n'ai pas la charité, cela ne me sera d'aucun bien. 
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Vous voyez, toutes vos bonnes œuvres, toutes vos bonnes actions, toutes les choses 

spirituelles que vous avez, tous les dons que vous avez, toutes les sensations que vous 

avez, toute la joie que vous avez, toute la paix que vous avez n'ont rien à voir avec ça 

pour commencer. Pensez à cela juste un instant. 

Regardez tous ces dons, toutes ces bonnes choses. "Je nourris les pauvres, j'ai un 

bon cœur. Je fais ceci. Je fais cela. Je vais à l'église. Je parle en langues. Je prophétise. Je 

guéris les malades. Je prêche l'Evangile (Matt. 7 : 21-23). Je fais ces choses. Paul a dit : "Je ne 

suis toujours rien." On peut imiter toutes ces choses de façon charnelle. 

La Charité ; l'amour. Qu'est-ce que l’amour ? C'est Dieu. Comment Dieu vient-Il 

à vous ? Par une naissance. Voyez-vous ? (Jean 3 : 3-8). [10] 

Le Saint-Esprit est descendu si merveilleusement et nous avons baigné dans Sa 

glorieuse beauté, j’eus simplement l’inspiration de prononcer ces mots et j'ai dit : "Il viendra 

un jour glorieux où tous les dons qui sont dans l’Eglise seront simplement mis de côté sur le 

manteau comme c'était au départ. Et le Saint-Esprit lui-même prendra l'Eglise sous un tel 

contrôle de l'amour divin que les malades seront guéris, les aveugles verront, les boiteux 

marcheront, sans qu'on leur ait imposé les mains. Ce sera tout simplement une seule 

grande unité. [11] 

L’amour authentique est correctif et ça vous ramène à la Parole de Dieu. [12] 

Voyez-vous, l’essentiel, c’est d’aimer Dieu, et avec ça, de vous humilier. [13] 

Il faut que ça vienne de Dieu. Alors l'amour amène la communion. Le jour où le 

péché brisa cet amour Divin, Dieu a dit à Adam et Eve de ne pas manger certains fruits, et 

ils en ont mangé, et le péché a amené la séparation. Et le péché par la séparation, a produit 

la haine, la malice, les querelles, l'envie. N'est-ce pas ? Qu'est-ce qui s'est passé ? Ils se sont 

séparés de l'Amour divin. 

Et quand vous vous séparez de l'amour Divin, alors vous ne pouvez plus négliger les 

erreurs de votre frère. Vous devez crier sur lui pour cela (I Jean 2 :10). C'est vrai. Vous ne 

pouvez plus négliger les erreurs de votre sœur. Parce que vous vous êtes éloigné de cette 

partie Divine, cette partie de l'amour. Mais si vous aimez vraiment le Seigneur Jésus, si une 

sœur ou un frère vous fait quelque chose : "Oh, eh bien, c'est en ordre, ils ne l'ont pas fait 

exprès. "C'est le genre d'amour que Christ avait," Père, pardonne-leur ; ils ne savent pas ce 

qu'ils font." (Luc 23 :34).  [14] 

Et frères, nous avons tracé de petits cercles de lois et de différentes choses, et nous ne 

sommes toujours jamais parvenus au vrai noyau. C’est Jésus Christ l’amour de Dieu que 
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Dieu veut que nous voyions. Quelle pitié. L'amour est l'arme la plus grande et la plus 

puissante que ce monde ait jamais vu ou connu. C'est de mourir par l'amour. L'église 

est en train de périr par manque d'amour, l'amour des eaux de la grâce de Dieu 

s'écoulant les unes vers les autres. Lorsque la confiance est rétablie, lorsque la justice est 

rétablie entre nous, l'amour de Dieu qui est répandu abondamment dans nos cœurs par 

la dénomination… Quelque chose ne sonne pas bien. N'est-ce pas ? L'amour de Dieu est 

répandu abondamment dans nos cœurs par le Saint-Esprit (Actes 5 :32), l'amour de Dieu 

pour nous ... [15] 

C'est pourquoi je veux mettre toute ma vie au service du Seigneur Jésus, tout ce que 

je peux faire pour Lui. Et je ne peux Le servir qu’en servant Son peuple. Vous ne 

pouvez l’aimer qu’en vous aimant les uns les autres. Je ne peux L'aimer qu’en vous 

aimant et vice-versa. Et ensemble nous aimons Dieu. Et nous servons Dieu. Et nous 

devenons Ses enfants, en ce sens que je vous sers et vous me servez. Et c'est alors que 

nous servons Dieu. Jésus a dit : "Tout ce que vous avez fait aux plus petits de ces petits, c’est 

à Moi que vous l’avez fait." (Matt. 25 :40). Donc, si nous voulons une bénédiction, soyons 

une bénédiction pour quelqu'un d'autre, et la bénédiction nous reviendra. Comme le fait 

de jeter votre pain sur l’eau, ça reviendra. Et c'est vrai. Vous trouverez ça dans tous les 

domaines de la vie. Généralement, vous récoltez en fonction de ce que vous semez (Gal. 6 

: 7-10). Alors faisons le bien. Dites du bien et soyez gentil. Et comme les gens parlent de 

nous, nous dirons de bonnes choses et des choses gentilles. Et nous rencontrerons de 

bonnes choses sur notre chemin si toutefois nous les pratiquons. [16] 

Maintenant, vous aimeriez que je dise, ce que je pense être la force la plus grande, la 

plus puissante qu’il y a sur la terre ? La force la plus puissante qui existe sur la terre 

c’est l'amour. C'est exact. Il n'y a rien qui puisse briser l'amour. Peu importe de quoi il 

s’agit. 

Quoi que vous soyez, ou ce que vous avez pu chanter; il se pourrait que vous ayez 

dansé dans l’Esprit; il se pourrait que vous ayez parlé en langues; il se pourrait que vous ayez 

serré la main à l'ancien; il se pourrait que vous ayez été baptisé trois fois, dans cette direction, 

vers l’arrière, vers l’avant, de n’importe quelle manière que vous voulez; mais tant que 

l’amour n’est pas ancré dans votre cœur, vous êtes toujours en dehors de Dieu. C'est vrai. 

Il faut que vous ayez l'amour. La Bible a dit : "Dieu est amour". L'amour est la force la 

plus puissante. [17] 



6 
 

Ces gens, qui sont morts, ici, comptent sur nous et attendent après nous. Cette 

Église doit donc arriver à la perfection, pour provoquer la résurrection (Héb. 11 :39-41 ; 

12 :1), et il y a des âmes sous l’autel, qui attendent que cette Église arrive à sa perfection. 

Et ici, en haut, quand la pierre de faîte de la pyramide vient effectivement, la 

pyramide elle-même, le Corps de Christ, devra être polie (II Pierre 1 :3-11), il ne faudra 

pas seulement un credo, une doctrine, ou quelque chose que nous avons traversé. Cela devra 

être si parfaitement comme Christ que, lorsqu’Il viendra, Lui et ce ministère vont 

plaquer parfaitement l’un sur l’autre. Alors viendra l’enlèvement et le départ pour la 

maison. [17] 
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